
城島地区地域活動推進会議からのお知らせ 

第 24回 活動報告  
 

■里づくり事業の今後に向けた中間報告結果の概要 
 急速な少子・高齢化への対応に向け、令和 2年からスタートした「里づくり事業」も神奈川

県の支援事業としては本年度で終了し、次のステップを迎えようとしています。 

昨年 11/8 に県の中間報告会があり、専門家のアドバイザーの方々から今後に向けての貴重

なご示唆をいただきました。 

〇地域の方々が、地域の良さを再認識して活動に自信をもっていくことが新しい連鎖を生み

出していく。数年後を見据えた自走化できる組織づくりが大切だ。 

〇他の組織との連携、多世代の連携はこれからの社会に貢献できる素地になる。 

〇介護予防の観点からの取組みも一策となる。県内他市町村の参考にもなる期待ができそう。 

この事業をきっかけに城島に転入された方、新しい農に取り組もうと手を挙げていただいた

方もいらっしゃいます。課題はまだまだ多いですが、思いを一つに次のステージに進んでいけ

るようにしていきたいと思います。 

11/8 の県中間報告会については下記「地域の支え合い仕組みづくり事業」をご覧ください。 

https://www.pref.kanagawa.jp/docs/m8u/tiikinosasaeai.html 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後の活動予定 
○2/25（土）13 時から「城島公民館祭り」にて里づくり事業の活動報告を予定しています 

 里づくり事業に関連する活動は下記をご覧ください。 

＊HP「城島へようこそ！」 https://hiratsuka-kijima.jimdofree.com/ 

＊インスタグラム「kijimarche」 https://www.instagram.com/kijimarche/ 

＊里づくり事業実行委員会（城島公民館内） 0463-55-1525 

↑ 11/8 県中間報告会での説明資料の一部 
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